

Gran espectáculo de ópera y música de películas se presentará en Quillota

Las óperas más famosas y la música de películas que nos han acompañado por muchísimos años serán interpretadas por destacados cantantes nacionales y acompañamiento de piano de la agrupación “Ópera y Más”, a las 19:00 horas del viernes 14 en el Centro Cultural Quillotano.

Este proyecto musical está dedicado a masificar el acceso a la Ópera, llevándola a todos los rincones posibles del Gran Valparaíso. Con esto buscan rescatar la popularidad que algún día tuvo esta música.

Anuncio Patrocinado

Hace casi dos años que la agrupación “Ópera y Más”, está dedicada a llevar la Ópera a lugares donde hay pocas probabilidades de ver un espectáculo de estas características. Esto con el fin de ir instalándola en los barrios como una alternativa más de cultura y entretenimiento para la familia.

Esta vez es el turno de Quillota donde, en alianza con la I. Municipalidad de la ciudad, se han puesto a disposición entradas con valores diferenciados y rebajados con el fin de que puedan acceder el mayor número de personas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Gran espectáculo de ópera y música de películas se presentará en Quillota

Más que una agrupación se trata de un proyecto artístico que busca extender los efectos benéficos de la música y de las artes a toda la comunidad, llevando la Ópera a la mayor cantidad de lugares posibles.

A cargo de esta iniciativa está Fernando Gray, tenor y Daniel Ortiz, pianista, quienes hace más de un año grabaron el disco “ÓPERA Y MÁS”, donde se interpreta ópera, zarzuela, música de películas y canciones napolitanas. Sin embargo, las presentaciones son dinámicas y también participan otros músicos. Cuenta Gray que la ópera se ejecutaba en Valparaíso mucho antes que existieran los Teatros Municipales de la zona: “se hacía en los cerros, en casas de vecinos que prestaban sus casas y cobraban una entrada para poder solventar los

gastos y presentar los espectáculos de ópera, las que eran realizadas por elencos que llegaban en barco al puerto y luego seguían camino hacia otros destinos. De esta manera, la ópera nace en Valparaíso como espectáculo barrial y familiar, muy lejos de la sofisticación con la que se le asocia hoy”.

El próximo viernes 14 además de Gray y Ortiz, se presentarán dos destacadas cantantes invitadas: la soprano Natalia Norambuena y la mezzo Christhall Oyarzún, quienes participarán cantando duetos en la parte Ópera y en la parte Música de Películas del concierto.

Las entradas se pueden adquirir en Portal Disc, en el siguiente link:
www.portaldisc.com/evento/operaymaschile

Así como también contactándose con “Ópera y Más”, a través de sus redes sociales @operaymaschile.

y tú, ¿qué opinas?